

4. OLDTIMER-AUSFAHRT

Bereits zum vierten Mal findet am Sonntag, 22. Juli, die Oldtimer-Ausfahrt für an Krebs erkrankte Kinder statt. Diese Fahrt steht am Anfang der Ferienwoche des Kinderkrebsprojektes ARCHE-Ferien am Schwarzsee, wo sich die jungen Patienten mit ihren Familien, Betreuenden, Ärzten und Pflegenden vom Klinikalltag erholen. Vom Schwarzsee fahren die rund 40 Oldtimer mit ihren Passagieren 85 km durch das Schwarzenburgerland. Schätzungsweise zwischen 17.15–17.45 Uhr werden sie von Mamishaus her durch Schwarzenburg und weiter Richtung Guggisberg fahren. Die Oldtimerfahrer mit ihren besonderen Passagieren freuen sich über viele Zuschauer. www.oldtimerausfahrten.ch

